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M I N U T A    D E    C O M U N I C A C I Ó N    Nº    7 9 0 / 2 0 1 9  
 
El Concejo Municipal de Sunchales solicita al Departamento Ejecutivo Mu-
nicipal, tenga a bien convocar de manera urgente la Comisión de Segui-
miento prevista en el artículo 14º de la Ordenanza Nº 2345 a efectos de 
que conforme sus facultades se expida sobre la conveniencia legal, técnica 
y económica de dividir el Sector 4 del “Plan de Pavimentación de 152 cua-
dras” a efectos de elaborar la carpeta asfáltica en sub-etapas, todo ello 
atento a los actos administrativos desarrollados por el D.E.M. con intensión 
de ejecutar la pavimentación inmediata de dos cuadras de las diez que in-
tegran el sector.- 

 
//////Dada en la Sala de Sesiones del Concejo Municipal de la ciudad de 
Sunchales, a los dieciséis días del mes de mayo del año dos mil diecinueve.- 
 

 

 

 

 

 

 

https://concejosunchales.gob.ar/documentos/digesto/digesto.2926.O%202345%202013.pdf
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De nuestra mayor consideración:

Los abajo firmantes, vecinos del barrio 9 de julio, integrantes del sector 4 del Plan de
Pavimentación de 152 cuadras, obra aprobada por la Ordenanza NQ 2345, manifestamos
nuestro profundo malestar y preocupación ante la noticia que es de público conocimiento, del
llamado a licitación para la pavimentación de 2 cuadras dé nuestro sector.-

Concretamente nuestra inquietud se fundamenta en que los antecedentes de avance de esta
obra siempre han' sido en la totalidad de cada sector y en este caso la decisión tomada por le
D.E.M. de avanzar solamente sobre 2 cuadras (calle J.B. Justo) genera un claro perjuicio para el
resto de los vecinos que tenemos el mismo derecho (ppio de Igualdad) de ser beneficiados por
la obra.-

En virtud de lo antes dicho, solicitamos con carácter de urgencia, se nos convoque a una
reunión a los fines de darnos las pertinentes explicaciones de la decisión tomada y en su caso
en qué momento se procederá a la conclusión de la obra del sector completo.-
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Sin más y a la espera de una respuesta favorable, saludamos atte ..-
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